



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Ivan Aguilar Mendoza**

**Nombre del profesor: Yazmín Sarabia**

**Licenciatura: Medicina Humana**

**Materia: Psicología Médica**

**Nombre del trabajo: Actividad Única**

PASIÓN POR EDUCAR

La película trata sobre un experimento, donde se dividen en 2 grupos, prisioneros y guardias en una prisión, actúan de acuerdo a sus roles y esto los cambia de diferentes maneras, con lo relacionado en la clase podemos reconocer como cada individuo actúa de manera distinta de acuerdo a sus experiencias personales, el comportamiento va cambiando, podemos ver que una persona que parecía ser de comportamiento tranquilo y que no le gustaba el tema de poner castigos cambia de manera brusca, en los recuerdos vemos que su madre lo trataba de una muy mala manera y esto de cierta manera lo trauma para que actuara así, y aunque se debe tener un respeto principalmente a la autoridad estos son los que deben poner el ejemplo y muchas veces este no existe por lo tanto se actúa de forma desafiante, este experimento trata de que las personas saquen sus instintos más inhumanos y otros aunque intenten hacer lo correcto no pueden por el miedo generado, podemos observar los cambios en los estados de ánimo que hacen que el comportamiento cambie de manera brusca, las actitudes y las formas de pensar y actuar cambian, el aislamiento social puede afectar el comportamiento de una persona significativamente, al final cuando por fin son liberados estas personas recuerdan lo que era vivir en sociedad, con normas y en sociedad, y hace referencia a que las personas no son tan evolucionadas si no están en libertad.